

Antwort der Verwaltung:

1. Die Stadt Meckenheim hat bisher 6,8 ha als Tauschflächen erworben.
2. Zum 31.12.2013 waren 9,5 ha im Bestand der Stadt Meckenheim, die als Tauschflächen angeboten werden können.
3. Konkrete Kaufoptionen bestehen für 4 ha Ackerland. Diese werden derzeit durch einen Gutachter bewertet.
4. Bisher wurden keine Flächen im neuen Gewerbegebiet erworben, da man in den Gesprächen mit den Eigentümern sich darauf verständigt hat, dass ein Musterkaufvertrag für alle Eigentümer gleich erarbeitet werden soll. Nachdem die Entschädigungen für Aufwuchs- oder Pachtentschädigungen vom Gutachter festgelegt wurden, sollen die Musterkaufverträge in den nächsten Wochen an die Grundstückseigentümer versendet werden.